



**Nombre de alumnos: Calvo Alcázar
Gabriela**

**Nombre del profesor: Hidalgo
Martínez Ana Estelí**

**Nombre del trabajo: Tema de
Investigación**

Materia: Investigación en psicología

Grado: 3

Grupo: A

TEMA DE INVESTIGACION

EFFECTOS DEL ABANDONO TEMPRANO EN LA ADOLESCENCIA

El abandono constituye uno de los problemas sociales más graves existentes alrededor del mundo en diversas ciudades, países, pueblo en donde las diferencias socioeconómicas afectan a la mayoría de la población, Por ende el abandono ,puede ser considerado como una falla intencional de los padres o tutores en satisfacer las necesidades básicas del niño en cuanto alimento, la salud, seguridad, educación y bienestar, Esto puede incluir, actos como abandono de niños y niñas recién nacidos en basureros, puertas de iglesias entonces todo esto con lleva a las situaciones de cada persona, de la presente investigación, se trata de analizar los efectos que adoptan los niños y niñas, adolescentes al ser abandonados por sus padres o tutores. Por ende surge la siguiente pregunta de investigación: ¿Cuáles son las principales causas de abandono en los jóvenes?

Objetivo General:

- Determinar las principales causas de abandono temprano en la adolescencia por parte de sus padres o tutores.

Objetivos Específicos:

- Determinar los efectos del abandono temprano en la adolescencia
- Plantear medidas preventivas respecto al abandono temprano en la adolescencia que estas sean difundidas por personas correspondientes para evitar que este fenómeno social siga ocurriendo en la sociedad

HIPOTESIS

La situación de abandono es causa de una falla intencional de los padres o tutores en satisfacer las necesidades básicas del niño.

TEMA DE INVESTIGACION

MARCO TEORICO

1. ABANDONO.

El abandono se hace necesario enmarcarlo como una forma de Maltrato infantil. Se entiende al maltrato como una problemática social compleja, estudiada desde diversas perspectivas y varios autores. Se denomina maltrato infantil a la acción u omisión por parte de los padres o de quien esté a cargo de un niño dentro de su hogar, de esta forma se está otorgándole la responsabilidad y la culpa a los padres lo conceptualizan como Las lesiones físicas o psicológicas no accidentales ocasionadas por los responsables del desarrollo, que son consecuencia de acciones físicas, emocionales o sexuales, de comisión u omisión y que amenazan el desarrollo físico, psicológico y emocional considerado como normal para el niño. A su vez, hay definiciones que adjudican la responsabilidad a grupos de entidades e instituciones la satisfacción de las necesidades que son básicas para los niños (alimentación, higiene personal, vestimenta, entre otras). (Kahan)

Esta definición le quita la responsabilidad al adulto que está a cargo del chico, recayendo de esta manera en la sociedad. Por otra parte, el maltrato puede ser ejecutado por omisión, supresión o transgresión de los derechos individuales y colectivos e incluye el abandono completo y parcial. (Kahan)

Se considera importante exponer, qué se entiende por abandono en este trabajo dado que, éste impacta generando marcas en el niño, a causa de que durante este momento la psiquis del niño se está construyendo. (Kahan)

TEMA DE INVESTIGACION

Bibliografía

Kahan, .. E. (s.f.). *EFFECTOS DEL ABANDONO*.